



TEAM 北小

～地域とともに
ある学校～

時津北小は、コミュニティ・スクールです。

時津町立時津北小学校
学校だより 第10号
令和6年10月16日
校長 白浜 弘康

秋の大祭「長崎くんち」が開催されました。お下りの日は、あいにくの空模様でしたが、雨乞いの儀式の龍踊等が演目としてあるので、龍が玉を食べたということでしょうか。北小の職員室前にも龍がお目見えしました。火籠子ども会が新調したものです。日本紙器寄贈のうろこ2000枚と発泡スチロール製の龍頭は本物と見まごうばかりの物です。制作過程もまとめてあります。20日の秋祭りが楽しみです。



カナリーステージナイン（学校行事）

9月12日（木）低学年

10月3日（木）中学年

租税教室（6年生）

9月13日（金）時津町役場税務課のお二人が来校され、税の仕組みや使われ方について学びました。子どもたちが使っている教科書、ICT端末に加えて、新校舎で学習している6年生にとっては、身近で分かりやすい話でした。



日並地区敬老会参加（PTA 行事）

9月16日（月）3年生の時に地域の方とふれあいが多かった。4年生の有志が参加しました。気持ちのこもった楽器の演奏、歌や言葉でお祝いをしました。参加された地域の方何人もの方から、感謝の言葉をいただきました。

親子レク（PTA 行事）

9月20日（金）2年生

9月24日（火）5年生 県メディア安全指導員による SNS に関する講義

9月26日（木）1年生

10月9日（水）3年生 ミニ運動会



秋の交通安全運動（9月21日～30日）

交通少年団によるあいさつ運動が行われました。

交通量が増えた日並・子々川地区です。これからも交通安全を心掛けてほしいと思います。

社会科見学（3年生）

10月2日（水）3年生が日本紙器を見学しました。社長さんのお話をメモしながらしっかりと聞いていました。毎年本の寄贈や教材の提供をしてくださっている会社ですが、有名企業の配送用の段ボール箱やふるさと納税の返礼品になっているものなど、最新の機械と共に見学させてもらいました。社会科では、「ひと、もの、こと」「努力や工夫」を学びます。



PTA 校内美化清掃

10月4日（金）普段の清掃活動では、手の届かない場所等きれいにさせていただきました。25日（金）の研究発表会に向けて、校舎全体がきれいに、明るくなりました。ご参加いただいた保護者の皆さん、ありがとうございました。



未来を担う子どもたちの夢と希望を応援する「Magic of the Dream」（5年生）

ジブラルタ生命の事業で、九州・四国等17県の中で300校以上が希望をし、12校が選ばれ、時津北小学校5年生が当選しました。長崎ベルカのプロバスケットボールコーチやプロの選手が「ドキドキワクワクする夢のような時間をプレゼントする」ものです。

私もプロに挑戦させてもらいましたが、その体幹の強さに全く歯が立たず、ボールに触れることすらできませんでした。

【地域行事】幼稚園の運動会を参観しました

10月12日（土）に鳴鼓こども園、13日（日）に時津幼稚園の運動会を参観しました。徒競走、リレー、バルーン演技、組体操、ダンス等々元気潑刺でかわいい演技競技で楽しませてくれました。何よりも、どちらの園も集合や待つ態度が素晴らしかったです。また、卒園児の子どもたちも来賓席まで、きちんと挨拶に来ていました。

10月25日（金）は、時津町教育委員会指定の研究発表会となっています。授業学級とほかの学級では下校時刻が違います。また、23日・24日も準備のための特別日課となっています。各学年・学級からのお知らせでご確認をお願いします。

国語科は9年間、算数科は1年半の研究の成果を町内の教員を中心に参観してもらいます。

〈学校教育目標〉

家庭、地域とともにめざす児童の姿「思いやり しっかり考え きたえる子」の具現化を通して、「社会を生き抜く力」を身につけた児童を育成する。

〈学校・地域・家庭共通の目標〉

あいさつは、自ら、家から地域から、心つながる日並・子々川